
Servus meine Liebe –

Bei mir kommt nie etwas in die falsche Kehle.


Da ist nichts künstlich daran das ist die Art und Weise wie Menschen miteinander reden.

Herzliche Grüße
ralfchen

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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